

Fecha 02.03.2020	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

Reconoce AMB a Guerrero por seguridad
ESPECIAL

El director general de la Asociación de Bancos de México (ABM), Juan Carlos Jiménez Rojas, dijo al gobernador Héctor Astudillo Flores estar impresionado por la disminución de la violencia en Guerrero, ya que de estar en el primera lugar en 2016

pasó al noveno en 2020 en homicidios dolosos y, principalmente, Acapulco que ha logrado salir de las 50 ciudades más violentas del país y presentado una reducción de 47 por ciento de esos delitos en enero, comparado con el año anterior.

Jiménez Rojas, a nombre de la Banca de México, felicitó al gobernador y a las instancias de seguridad, fuerzas armadas y policiales por los resultados en esta materia que se verán reflejados del en la convención los días 12 y 13 próximos.

